

Venezuela llama al diálogo en Mercosur y defiende presidencia

Autor Administrator

Wednesday, 21 de September de 2016

Modificado el Tuesday, 20 de September de 2016

CARACAS.-La canciller venezolana, Delcy Rodríguez, afirmó hoy que Venezuela seguirá defendiendo la legalidad del Mercosur pese a las diferencias que existan entre los países que conforman la organización y que para ello han llamado al diálogo permanentemente.

«La pelota está del otro lado, nosotros seguiremos defendiendo la legalidad, trabajando por el Mercosur y seguiremos en el ejercicio legítimo de la presidencia pro tempore del Mercosur», afirmó Rodríguez en una rueda de prensa que ofreció para dar un balance de lo que fue la XVII Cumbre del Movimiento de Países No Alineados (MNOAL).

Rodríguez aseguró que en el Mercosur ha habido un «comportamiento antijurídico por parte de algunos funcionarios burócratas» y que con el mismo buscan atentar contra la organización y «a los trabajadores de los pueblos del Sur».

<http://unionradio.net/venezuela-llama-al-dialogo-en-mercosur-defiende-presidencia/>